

18. Wahlperiode

Antrag

der AfD-Fraktion

S7 zukunftsfähig ausbauen: zweigleisiger Ausbau nach Potsdam voranbringen

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, mit der Deutschen Bahn AG, dem Land Brandenburg und dem Verkehrsverbund Berlin Brandenburg Verhandlungen aufzunehmen zur Planung und Vorbereitung der Realisierung des zweigleisigen Ausbaus der S-Bahn Linie 7 zwischen Potsdam und Berlin-Wannsee.

Begründung

Die Strecke S7 zwischen Potsdam und Wannsee ist seit dem Zweiten Weltkrieg bis heute nur eingleisig. Die Bahnverbindung zwischen Potsdam und Berlin gehört jedoch seit Jahren zu den am stärksten belasteten Strecken im Verflechtungsraum Berlin-Brandenburg. Rund 14.000 Auspendler und 14.000 Einpendler nutzen täglich den ÖPNV zwischen Berlin und der brandenburgischen Landeshauptstadt. Hinzu kommen zahlreiche Potsdamer Studenten, die in Berlin wohnen.

2018 soll ein 700 Meter langer Streckenabschnitt zwischen Potsdam Hauptbahnhof und Babelsberg zweigleisig ausgebaut werden. Den durchgehenden zweigleisigen Ausbau bis Wannsee hält die Deutsche Bahn AG hingegen für wirtschaftlich nicht vertretbar.

Der Ausbau der bisher eingleisigen Strecke zwischen Potsdam Hauptbahnhof und Babelsberg zu einer zweigleisigen Strecke würde die Instabilitäten im Fahrplan bzw. die häufigen Verspätungen verhindern, die durch das Zuspätkommen von Zügen aus Berlin zustandekommen. Der zweigleisige Ausbau lediglich des 700 Meter langen Abschnittes zwischen Potsdam Hauptbahnhof und Babelsberg ist hierfür nicht ausreichend.

Berlin, 22. November 2018

Pazderski Lindemann
und die übrigen Mitglieder der AfD-Fraktion